

## **FUNDACIÓN HEFAME CULMINA SU TERCERA FASE DE AYUDA A UCRANIA**

Fundación Hefame puso en marcha una campaña de ayuda a víctimas del conflicto bélico ruso-ucraniano. Dicha campaña se llamó SOMOS SOLIDARIOS CON UCRANIA, y se ha desarrollado en tres fases, desde el inicio de la guerra el 24 de febrero de 2022 hasta junio de 2023.

En una primera fase de esta campaña, que duró mes y medio, Grupo Hefame recaudó 54.000 euros gracias a los donantes socios, empleados y particulares afines que confiaron en la entidad de Fundación Hefame para llevar a cabo una ayuda humanitaria de estas características.

Dicha recaudación se entregó, bajo la firma de convenios el 27 de abril del 2022, a las entidades Cepaim, Acnur y Accem, para cubrir las necesidades de 5.719 refugiados en las zonas limítrofes a Ucrania, y para ayudar a los refugiados llegados a España, impartiendo educación con material escolar (a 120 niños y niñas de entre 0 a 6 años (40), de 7 a 12 (41) y de 12 a 18 (39)), y ofreciendo una vivienda modelo para unidades familiares organizadas en 6 personas, con bebés y menores a su cargo.



**Representantes de Cepaim, Fundación Hefame, Acnur y Accem, en la firma de convenio y entrega de lo recaudado en la primera fase de SOMOS SOLIDARIOS CON UCARNIA**

Terminada esta primera fase de ayuda, los socios de la cooperativa expresaron su voluntad y seguridad, y animaron a que Fundación Hefame continuase con la campaña SOMOS SOLIDARIOS CON UCRANIA, por el rigor, la transparencia y la calidad con que la Fundación trabaja este tipo de proyectos humanitarios. De ahí que esta campaña de ayuda a Ucrania se amplió a una segunda y tercera fase, puesto que el conflicto continuaba victimizando fuertemente a Ucrania.



**Reuniones de seguimiento y valoración de las actuaciones hechas bajo SOMOS SOLIDARIOS CON UCARNIA**

En la segunda etapa, abierta desde mayo del 2022 a enero del 2023, Fundación Hefame se puso en marcha con el objetivo de que el dinero que se recaudase durante este tiempo, esta vez fuese destinado a la obtención de recursos materiales necesarios en la emergencia sobre el terreno, es decir, cualquier recurso que cubriese las necesidades urgentes y vigentes adaptadas a la realidad del momento de la donación, dada la incertidumbre que generaba y genera a diario un estado de crisis bélica. Para cumplir este propósito, Fundación Hefame acordó con Farmacéuticos Sin Fronteras de España que ésta sería la entidad adecuada, preparada legal y logísticamente para transformar la recaudación en el tipo de material descrito.

Durante la ampliación de Somos solidarios con Ucrania, en su segunda etapa, Proyecto Nadiya participó muy activamente en ella, tanto recaudando fondos como asegurando que los recursos llegaban a destino, concretamente a Kiev, y a las personas más vulnerables afectadas por la guerra. Al finalizar esta segunda fase, se recaudaron 14.200 euros junto a Proyecto Nadiya, destacar la generosidad de la entidad Reconecta Conductas. 10.000 euros de esta recaudación se invirtieron en 4.603 latas de alimentos no perecederos, listos para ser consumidos, que sirvieron para alimentar a personas civiles y militares de lucha en las zonas en las que se centraba el conflicto. Y los 4.200 euros restantes sirvieron para comprar 10 camas climáticas para bebés, dado que en Ucrania aumentaron los partos prematuros por estrés en un 10 %.



#### **Alimentos y Cunas climáticas**

Finalmente, se cerró una tercera fase de febrero a mayo de 2023, con una recaudación alcanzada de 6.800 euros que se donó el 5 de junio para montar un hospital de campaña móvil, como nos asesoraron hacer desde Naciones Unidas, dado que los bombardeos destruyen los hospitales fijos y hay miles de muertos y heridos amputados por no llegar a tiempo a un centro hospitalario, y que podrían salvar la vida y evitar la amputación al tener un hospital móvil cercano.

Se trata de una solución de emergencia dirigida a salvar vidas que están en peligro al no recibir una atención inmediata.

El hospital de campaña contará con tres quirófanos, dos unidades UCI, dos unidades de esterilización, sección de rayos X y laboratorio, y se destinará a operar y estabilizar a personas heridas, civiles o militares, para, posteriormente, trasladarlas a otros centros sanitarios seguros donde reciban la atención que necesiten hasta su completa recuperación. El centro estará totalmente equipado y dispondrá de personal sanitario cualificado y suficiente para realizar entre 20 y 30 operaciones diarias, con un servicio continuado las 24 horas del día.

La construcción de este hospital de campaña está siendo impulsada por la Fundación del Convento de Santa Clara y Mensajeros de la Paz, que han subrayado el gran valor de la ayuda de Fundación Hefame en unos momentos en los que, según apuntan, las ayudas están decayendo.



Firma y entrega de dinero para la construcción del hospital de campaña en Ucrania

**UCRANIA NOS SIGUE NECESITANDO**

**AGRADECEMOS, DE CORAZÓN,  
TODA VUESTRA AYUDA HUMANITARIA**

**GRACIAS, GRACIAS, GRACIAS**